

GARCIA TIZÓN DA EL "GOLPE" EN LA PERMANENTE POPULAR

Francisco Tomey,
presidente de la
Diputación de
Guadalajara.

«**T**odo muy raro, muy extraño», era la frase que pronunciaba un asistente a la última reunión celebrada por la Ejecutiva Regional del Partido Popular al término de la misma. Tan extraño que la mayoría de los miembros salieron pensando que habían asistido a una maniobra de **Arturo García Tizón**, pero ninguno sabía señalar a ciencia cierta cuál es el objetivo último de la misma. La reunión tuvo lugar el viernes 21 en **Toledo**, a esa misma hora y en la misma ciudad el CDS, con la presencia de su secretario general, **José Ramón Caso**, y de **Arias Salgado**, daba su primer mitin preelectoral. Y cerca de la sede del PP, a unos 100 metros escasos, el presidente **Bono** alternaba con tres de sus consejeros y señoras.

La situación política no ha mejorado en lo que a partidos se refiere a la que se daba menos atrás, las diferencias no terminan de cerrarse e incluso en algunos casos parecen agrandarse. En el PSOE los críticos han sumado en la región 300 firmas de apoyo al escrito firmado en su día por **Damborenea** y 16 militantes más, firmas recogidas en las provincias de **Guadalajara**, **Ciudad Real** y **Toledo**. En el CDS algún histórico —dentro de la corta historia de este partido— ha

presentado su renuncia a la militancia mientras algún parlamentario regional piensa en dejar el grupo y el alcalde de la segunda ciudad de **Castilla-La Mancha** en número de habitantes, **Talavera de la Reina**, coquetea con los socialistas. En el PP **García Tizón** ponía en marcha una bomba de relojería que nadie sabe bien cuándo y cómo va a estallar.

Manuel Fraga había advertido a **García Tizón**: «No

Deja fuera a significados "fraguistas" y coloca a hombres de su confianza para protegerse.

vas a ser presidente regional del PP ni candidato a la Presidencia de la Junta de Comunidades mientras yo sea presidente nacional del PP». **Fraga** advirtió también a **Tizón** que «no me toques **Toledo** y te respetaré tu cargo de diputado nacional». Había sido una conversación de 45 minutos entre los dos dirigentes del PP. Ambos respetan del otro la inteligencia, pero

no se fían. Tan es así que **Arturo García Tizón** ha indicado a gente próxima a él que, a pesar de la promesa de **Fraga** de respetarle como diputado, por personas del equipo del presidente nacional sabe que no va a ser así.

Tizón, en colaboración con el secretario regional del partido y parlamentario por **Cuenca**, **Angel Fernández**, había diseñado una estrategia que le permitiera contar con una Ejecutiva Regional favorable a sus planteamientos. La composición de la que salió del último congreso regional le ofrecía serias dudas. **García Tizón** pensó que lo mejor era ampliar el número de miembros de tal manera que por operatividad se justificara nombrar una Comisión Permanente más reducida.

Así lo hizo **Arturo García**. Previamente pactó con los dirigentes de **Cuenca** y **Ciudad Real**, contaba con parte de los miembros toledanos en la Ejecutiva e hizo retrasar la reunión de la misma para hacerla coincidir con la visita que **Marcelino Oreja** realizó a **Albacete**. Así, hombres como **Miguel Ramírez**, fuertemente enfrentado a **García Tizón**, no asistiría a la reunión.

Tizón consiguió que los asistentes a la reunión de la Ejecutiva votaran unánimemente la ampliación de la

Arturo
García Tizón,
presidente
regional
del PP.